

Ich komme zur Führung: Digitale Technologien in Konstanz

Führung 1: 17.11. 16.00 Uhr – 17.00 Uhr

Führung 2: 17.00 Uhr – 18.00 Uhr

Führung 3: 18.00 Uhr – 19.00 Uhr

Ich komme mit insgesamt ___ Person(en).

Informationen zur Verarbeitung Ihrer vorstehenden personenbezogenen Daten finden Sie unter www.kurs-zum-erfolg.de

Corona-bedingt können nur max. 90 Personen eingelassen werden. Die Bestuhlung ist so gewählt, dass Sie ohne Mund-Nasen-Bedeckung sitzen können. Bitte tragen Sie diese aber beim Betreten sowie während der Kommunikation vor und nach der Veranstaltung bzw. während der Führung „Digitale Technologien“. Allgemein beachten Sie bitte die Hygiene- und Abstandsregeln.

Anmeldung...

Unterstützt von:

SIGNAL IDUNA 

 **LTS**
LOVE TO SHINE

**STADTWERKE
KONSTANZ** 

 **Mittelstand 4.0**
Kompetenzzentrum
Handel

 **regioTV**

Fotos Lörrach: Juri Junkov

Ich komme zur Veranstaltung: Handel 2030 - Warum die Stadt den Einzelhandel braucht!

Vor- und Zuname

Funktion

Firma

Adresse

Ich komme mit insgesamt ___ Person(en).

Informationen zur Verarbeitung Ihrer vorstehenden personenbezogenen Daten finden Sie unter www.kurs-zum-erfolg.de

Anmeldung...

zum 23. Konstanzer Konzilgespräch
erbeten bis 7. November 2020

per Fax: 0761 / 3687655
oder per e-mail:
anmeldung@hv-suedbaden.de

oder per Post:
Handelsverband Südbaden e.V.
Geschäftsstelle Bodensee-Baar
Obere Laube 81
78462 Konstanz

Unterstützt von:

 **ZABEL**
IHRE DRUCKEREI

 **Handelsverband
Südbaden**

23. Konstanzer Konzilgespräch zu Wirtschaftsthemen

Handel 2030 - Warum die Stadt den Einzelhandel braucht!

Die
Mitveranstalter:

 **IHK** Bodensee-Oberschwaben
Hochrhein-Bodensee
Schwarzwald-Baar-Heuberg

 **Architektenkammer
Baden-Württemberg
Kammergruppe Konstanz**

Dienstag
17. November 2020
im Konzil - 78462 Konstanz



Prof. Dr. Dirk Funck

Professor für Handels- und Kooperationsmanagement, HfWU Nürtingen- Geislingen

Nach einer Lehrtätigkeit in Worms und Göttingen sowie einer langjährigen Tätigkeit bei der EK/Servicegroup, Bielefeld, hat Prof. Dr. Funck den Lehrstuhl für Handels- und Kooperationsmanagement an der HfWU Nürtingen-Geislingen übernommen. Besonderer Schwerpunkt ist die Projekt- und

Forschungsarbeit für Handel & Mittelstand sowie für Handels- & Stadtentwicklung. Außerdem ist er als Vorsitzender des Beirats der Rid-Stiftung des Bayerischen Einzelhandels, München, tätig.

Gudrun Heute-Bluhm

Geschäftsführendes Vorstandsmitglied des Städtetages Baden-Württemberg Oberbürgermeisterin a. D.



Nach dem Studium der Rechtswissenschaften in Konstanz und verschiedenen Tätigkeiten in der Kommunalverwaltung u.a. als Bau- und Verkehrsdezernentin beim Landratsamt Breisgau-Hochschwarzwald war Gudrun Heute-Bluhm 1995 – 2011 Oberbürgermeisterin der Stadt Lörrach. In dieser Zeit wurden etliche Impulse für Städtebau und Handel gegeben.

Nun verfolgt Sie die Entwicklung landesweit von dem übergeordneten Blickwinkel des Städtetags Baden-Württemberg.



Prof. Dr. Claudius Marx

Hauptgeschäftsführer der IHK Hochrhein-Bodensee

Nach dem Abitur studierte Claudius Marx Rechtswissenschaften. Er promovierte an der Universität Trier und war im Anschluss als Rechtsanwalt tätig, bevor er die Leitung der Rechtsabteilung der IHK Hochrhein-Bodensee übernahm. Es folgte eine Professur an der Hochschule Trier. Seit 2006 ist er Hauptgeschäftsführer der IHK Hochrhein-Bodensee.

Heinrich Riethmüller

Geschäftsführer, Osiandersche Buchhandlung



Heinrich Riethmüller absolvierte in Heidelberg eine Ausbildung im Buchhandel. 1977 trat er in das Familienunternehmen der Familien Jordan / Riethmüller, die Osiandersche Buchhandlung in Tübingen, ein. Seit 1983 ist er geschäftsführender Gesellschafter des Familienunternehmens, das unter seiner Leitung in den 2000er Jahren „im süddeutschen Raum stark expandiert[e]“. Durch die Präsenz u.a. in Konstanz und Lörrach ist er gut mit der Region vertraut.

Innenstädte erleben derzeit tiefgreifende Veränderungen. Sie laufen Gefahr, von einem Zentrum gesellschaftlichen Lebens zu einer bloßen Ansammlung von Behausungen, Produktionsstätten und Verkehrsadern zu erodieren. Will man dem entgegenwirken, stellt sich die Frage: Welche Aufenthaltsqualität, welche Dienstleistungen und welche Infrastrukturen braucht es, um auch in Zukunft lebendige, vielfältige und prosperierende Innenstädte zu haben? Schlagworte wie Besucherfrequenz, Zukunft der Mobilität, Nutzung des öffentlichen Raums und digitale Sichtbarkeit spielen bei der Beantwortung eine wichtige Rolle.

Welche Trends aktuell zu erkennen sind, erläutert Prof. Dr. Dirk Funck beim 23. Konzilgespräch. Im Anschluss soll das Gehörte mit Praktikern des Städtebaus, Gudrun Heute-Bluhm, Oberbürgermeister a.D., dem bekennenden Innenstadthändler Heinrich Riethmüller sowie Prof. Dr. Claudius Marx, Hauptgeschäftsführer der IHK Hochrhein-Bodensee, diskutiert werden. Moderiert wird das Gespräch von Stefan Kühlein, Medientrainer und Moderator von Regio TV.

Die Veranstalter laden Sie und Interessierte zu folgendem Dialog herzlich ein:

Handel 2030
- Warum die Stadt den Handel braucht!

Dienstag, 17. November 2020

Konzil – Speichersaal
Hafenstraße 2
78462 Konstanz

Beginn: 19:30 Uhr
Ende: ca. 21:15 Uhr

Ab 19:00 Uhr steht ein Imbiss mit Getränken bereit.



Digitale Technologien in Konstanz

Das DigitalMobil (DiMo) beherbergt verschiedene digitale Lösungen. Es ist gelungen, es nach Konstanz zu bringen. Im Vordergrund steht dabei die Grundidee, dass Händler das Einkaufserlebnis entsprechend der Kundenbedürfnisse weiterentwickeln sollten. Dafür sind nicht nur optimierte interne Prozesse, sondern auch ausreichendes Wissen über die eigene Zielgruppe notwendig. Neue, digitale Technologien sind ein Weg, wie dies gelingen kann. Die Umsetzungsbeispiele im DiMo zeigen zu diesem Zweck, wie von der Kaufvorbereitung über ein ansprechendes Käuferlebnis vor Ort bis hin zu einer nachhaltigen Kundenbindung ein positives Einkaufserlebnis für die Kunden geschaffen



werden kann. Eine Übersicht zu den Technologien, mit denen das DiMo aktuell unterwegs ist, ist auf der Website des Kompetenzzentrums Handel zu finden.

Sie erhalten kostenlose Führungen an den 8 Demonstratoren. Also gleich buchen, da pro Führung maximal 20 Personen teilnehmen können! Zusätzlich besteht nach dem Konzilgespräch noch die Möglichkeit, sich zu informieren.

Führung 1: 17.11. 16.00 Uhr – 17.00 Uhr
Führung 2: 17.00 Uhr – 18.00 Uhr
Führung 3: 18.00 Uhr – 19.00 Uhr

